



SANITÄT – PRIVATMEDIZIN

„Es braucht Analysen“

(sul) Das Arbeitsförderungs-institut Afi hat errechnet, dass immer mehr Menschen die Privatmedizin beanspruchen, um lange Wartezeiten im Sanitätsbetrieb zu vermeiden. Wie der Generaldirektor des Sanitätsbetriebes, Christian Kofler, darauf reagiert.



Christian Kofler: Hier muss man genau schauen, welche Leistungen hineinfallen. Die zahnärztliche Versorgung ist privat zu bezahlen, da wird vieles teurer und muss über Versicherungen gedeckt werden.

Ist es nicht Ausdruck von Misstrauen, dass viel öfter private Leistungen beansprucht werden?

Ähnlich einer Zusatzrente suchen die Bürgerinnen und Bürger nach einem zweiten Standbein, einiges muss seit jeher über private Leistungen gemacht werden.

Gibt es für die öffentliche Sanität nichts zu tun?

Wir werden eine Analyse vornehmen und dem Phänomen auf den Grund gehen, um zu schauen, wie wir uns in Zukunft bewegen müssen. ■